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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten G.Moser, Freundinnen und Freunde 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
 
betreffend Einhausung A12 
 
Aufgrund der Lärmbelästigung an der A12 bei Mentlberg/Sieglanger ist eine Einhausung 
unabdingbar. Hiefür liegen verschiedene Projekte vor. Die Leichtbauweise nach dem 
Modell von Architekt Peter Lorenz bietet verschiedene Vorteile, da konventionelle 
Einhausungen sehr kostenaufwendig sind. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
1. Werden Sie eine entsprechende Einhausung der A12 befürworten? 
 
2. Sind Sie bereit, das Modell von Architekt Peter Lorenz einer näheren Überprüfung 
    unterziehen zu lassen? 
 
3. Werden Sie einen Kostenvergleich der konventionellen Einhausung und der 
    Leichtbauweise vornehmen lassen? 
 
4. Bis wann soll die A12 im angesprochenen Bereich lärmmäßig saniert sein? 
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